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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19 APRILE 2022 CONVOCATA ORE 14,30 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Azienda speciale Regina Elena – Approvazione del budget economico previsionale anno 2022-2024 
e aggiornamento annuale 2022 del Piano programma anni 2022-2023-2024 – Parere; 

2) Bilancio di Previsione 2022-2024. DUP 2022-2024. Variazione n. 2; 
3) Approvazione rendiconto della gestione esercizio 2021 e relativi allegati; 
4) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti i consiglieri: Nives Spattini, Anna Maria Piombino,  Elisa Serponi, Mauro Lancioni, Marco 
Barilli, Roberta Crudeli, Giuseppina Andreazzoli e Andrea Vannucci. 
Interviene il dirigente Massimiliano Germiniasi. 
Intervengono il dott. Simone Giuseppe Profili e la dott.ssa Antonella Cordiviola dell’azienda speciale Regina 
Elena. 
Presiede Nives Spattini. 
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
Si inizia con il punto 2 all’OdG dato che risulta collegato al bilancio dell’azienda speciale per 380 mila euro 
per trasferimenti per fondi Covid. 
La consigliera Andreazzoli domanda chiarimenti circa il corrispettivo riconosciuto alla Progetto Carrara negli 
ultimi anni per la manutenzione, chiarimenti circa la posta di bilancio di 99 mila euro per il Sociale e circa i 
27 mila euro per l’Ambiente. 
Il dottor Germiniasi risponde che per i dettagli degli interventi dei singoli settori vanno interpellati i settori 
proponenti  perché non ne è a conoscenza. 
Rispondendo a memoria, 2,8 milioni sono stati erogati interamente negli ultimi anni. 100 mila euro almeno 
negli ultimi due anni. 
L’attuale variazione prevede interventi che fa direttamente il Comune. 
La consigliera Crudeli domanda se l’importo per manutenzione straordinarie di 100 mila euro riguarda il 
centro per l’impiego. Il dottor Germiniasi risponde affermativamente. 
La presidente, data la presenza dei componenti dell’azienda speciale, ritiene opportuno tornare al punto 1 
all’OdG. 
La consigliera Andreazzoli lascia alle 15,00. 
Il dottor Profili si dice disposto a rispondere a eventuali domande che fossero formulate dai consiglieri, 
dopo l’intervento già fatto la volta scorsa. 
Nessuno avendo domande da porre, la presidente mette in votazione il parere di cui al punto 1: 

 favorevoli 4 (quattro), Nives Spattini, Marco Barilli, Mauro Lancioni, Annamaria Piombino 
 astenuti 2 (due) Elisa Serponi, Roberta Crudeli. 
 contrari nessuno 
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Si passa al punto 3 all’OdG ed il dottor Germiniasi illustra le caratteristiche del rendiconto dal punto di vista 
tecnico, facendo notare che il risultato registra una ottima performance. Il 2021 non è stato 
particolarmente negativo per il Covid. Gli EE.LL. ha ricevuto importanti trasferimenti compensativi. Questo 
consente ad esempio il trasferimento all’azienda speciale di cui sopra.. 
C’è un problema di scadenze: approvato il consuntivo, la certificazione Covid scadrà successivamente. 
Gli accantonamenti sono stati effettuati anche per la copertura degli oneri della Progetto Carrara (Avv. 
Iaria). Complessivamente 9 milioni di euro e la differenza già pagata dalla Progetto Carrara. Altri 
accantonamenti sono stati fatti per altri contenziosi in essere. 
IMM ha presentato un bilancio in utile. Nel 2021 è stata fatta riduzione del capitale per perdite. Il debito 
residuo su mutui è 131 milioni di quota capitale. Da notare che è stata effettuata una riduzione di mutui di 
644 mila euro. 
Sono poi diminuite le spese del personale (causa principalmente pensionamenti e mobilità). 
Sono invece aumentate le spese per appalti e le esternalizzazioni. Il dirigente rimanda alle relazioni già 
depositate per altri aspetti e eventuali approfondimenti. 
 
La seduta termina alle ore 15,37 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 
f.to la Presidente della Commissione 2^  
Nives Spattini 
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